
 

 

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth erhält das Wort vom Vorsitzenden und weist auch 
wegen der Migration Geflüchteter auf die große Bedeutung von Sprachförderung hin. Bei  
Zustimmung durch die Politik trete die bereits vorliegende Bewilligung in Kraft. 
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Schwede-Oldehus wird ausdrücklich auf die 100%ige Refinanzie-
rung hingewiesen; es entstehe kein finanzielles Minus. Herr Asmussen wird eine entspre-
chende schriftliche Information für die Ratsversammlung beilegen. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


